

●平成19年度川口市テロ対策訓練

が2月17日、JR・SR東川口駅を中心に行われ、市と陸上自衛隊、埼玉県警、医療機関などが連携し、地下鉄の化学剤テロや車両爆破テロを想定した大規模な訓練を実施しました。



●川口市体育三賞授与式

が1月25日、リリアで行われ、市民体育の振興に貢献されたかたがたや優秀な成績を収めた選手・チームに各賞が贈られました。

COMMUNITY

●節分豆まき大会

が1月27日、グリーンセンターで開催され、人形劇の出演者らがステージから豆をまくと、集まった親子連れは楽しそうに豆を拾い合いました。



PUBLICITY



● **わくわく体験スケート教室**が1月24・25日、グリーンセンターアイススケート場で開催。参加した4歳から小学6年生までの子どもたち100人全員が、転びながらも自力滑走できるまで一生懸命がんばりました。



● **第18回川口市暴力追放決起大会**が1月28日、リリアで開催され、「いかなる暴力をも認めず、全市民が力をあわせて、暴力追放に全力をつくすこと」を宣言。続いて、俳優の八名信夫氏による記念講演が行われました。



● **川口市内障害者施設作品展**が2月16・17日、市内のショッピングセンターで開かれ、クッキーやアクセサリなど豊富な種類の作品が展示販売され、多くのかたがたが訪れました。



ACTIVITY



● **川口市男女共同参画フォーラム**が2月9日、リリアで開催。展示発表ワークショップ、講習会のほか、ダンス・演奏の発表、マジックショーなどに男女を問わず数多くの市民が訪れました。